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RESUME:

Le monde contemporain a connu d'énormes progres dans le domaine des technologies liées aux développements
et découvertes biologiques et médicales qui ont permis & I'humanité de résoudre la plupart de ses problemes
quotidiens et de leur trouver des solutions avancées. les développements ont affecté les questions familiales et
ruiné plus qu'ils n'ont profité au niveau des sociétés occidentales, le droit algérien a pris une part de notre véritable
charia et d'autres jurisprudences islamiques, car ces questions émergentes n'étaient pas seulement des contréles
juridiques, mais étaient également réglementées par des lois. conditions et ceux qui enfreignent des sanctions
dissuasives.

les mots clés: L’influence ,Développements biologiques, Insémination artificielle, Empreinte génétique

Note summary :

The contemporary world has known tremendous progress in the field of technologies related to biological and
medical developments and discoveries that have enabled the human race to address most of its daily problems, and
to find advanced solutions for them. In one, because these biological and technical developments have affected
family issues and ruined more than they have benefited at the level of Western societies, Algerian law has taken a
share of our true Sharia and other Islamic jurisprudence, as these emerging issues were not only legal controls, but
were also regulated by legal conditions and Those who violate it deterrent penalties.

key words :the influence,biological developments, Artificial insemination, Genetic footprint
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